

La Gazette

Un championnat avec 162 équipes

162 c'est le nombre d'équipes au départ de ce championnat, c'est-à-dire 162 femmes qui ont une licence et peut être même voire plus. Or, quand il y a des concours féminins on a du mal à dépasser les 15 équipes, dommage pour la pétanque féminine des Yvelines

CHAMPIONNAT Triplette mixte

La pétanque houdanaise renoue avec les 1/8 ème de finale

Après 2 championnats sans retour le lendemain, notre club revient au devant de la scène avec une équipe en 1/8 ème de finale.

La pétanque houdanaise était représentée au championnat triplette mixte des 08 et 09 mai par 7 équipes. Les 7 équipes sont sorties des poules ce qui est déjà un bon résultat.

Champions triplette mixte

Equipe solide jusqu'au bout que celle de Aurélie, Denis et Rémi du club d'Aubergenville qui vient à bout d'une équipe des Clayes sous Bois qui avait gagné ses 1/8 ème et quart haut la main.



Journée du mercredi

Météo France nous avait prédit une journée agréable avec du soleil et des températures presque estivales. Il n'en fut rien et ceux qui avaient fait confiance en cette référence météorologique sont vite partis se rhabiller.

7 équipes de la pétanque houdanaise au départ dans des poules plus ou moins relevées et ce qui est à noter c'est que les 7 équipes sont sorties de poule, personne n'est resté en reste. Cela mérite d'être souligné et on ne peut que féliciter l'ensemble des équipes.

A la fin de la 1^{ère} journée, une équipe arrivait à se qualifier pour le lendemain (Alexandrine, Greg et Kiki) tandis qu'une équipe restait aux portes de la qualification (Doudou, Manu et Xavier).

Même si l'on pouvait espérer plus d'équipes aux portes du jeudi ou même qualifiées pour le lendemain, nous n'avons pas à rougir de la performance de nos équipes.

Journée du jeudi

Nous retrouvons notre équipe le jeudi matin, toujours sous des températures dignes d'un mois de mars

Adversaire de taille en 1/8ème en l'équipe d'Aubergenville composée de Aurélie, Denis et Rémi mais nous avons les armes pour lutter.

Début de partie où chaque boule compte et où il suffit d'un rien pour qu'à chaque mène le score bascule d'un côté ou de l'autre. Toujours est il que nous sommes menés 2 à 7 mais grâce à une mène pleine et un beau palet d'Alexandrine pour finir la mène, nous marquons 3 points et revenons 5-7.

La mène suivante est à l'avantage de nos adversaires qui malgré un jeu bien resserré de notre part marque 4 points dans un mouchoir de poche. 5-11 ...

La dernière mène ne se déroule pas comme prévu et le tir au bouchon est nécessaire, Greg le tapera mais le but est chiqué et se déplace vers la boule adverse qui avait déjà le point. Le tir de la boule adverse ne suffira pas à laisser nos adversaires ajouter leur deux points manquants.

Beau parcours de notre équipe qui nous permet de revenir le lendemain et leur permet de marquer des points tant de catégorisation que de points club

Xavier